



**COMMUNIQUE DE PRESSE DU 17 MAI 2018**

## **Indépendance Royale en 2017 : des performances en progression de 19%**

Dominique Boulbès, Président du Groupe Indépendance Royale, vient d'annoncer des performances opérationnelles en hausse pour l'année 2017. Le chiffre d'affaires d'Indépendance Royale a progressé de 19 % pour s'établir à 29,8 millions d'Euros, pour un résultat d'exploitation à 2,9 millions d'Euros.

Le développement du groupe s'appuie sur deux axes stratégiques majeurs : une offre de produits qui couvre l'ensemble des besoins d'équipement du domicile des seniors, et le développement d'un réseau de partenaires, bailleurs sociaux, mutuelles, pharmacies, services d'aide à la personne, ergothérapeutes.

Cette croissance s'inscrit dans une démarche éthique et responsable via le fonds de dotation Silver Culture. Indépendance Royale est convaincue que la filière Silver économie, prometteuse en termes de développement économique et de création d'emplois, ne se structurera qu'autour de valeurs humaines.

Indépendance Royale, soutenue par le fonds d'investissement CapExtens de Dentressangle Initiative, est entrée dans une phase de croissance externe. Le groupe vient d'annoncer en avril 2018 son rapprochement avec la société Alogia, spécialisée dans le conseil aux entreprises, technologies numériques, diagnostics d'ergothérapie.